



# 桜井小だより

小田原市立桜井小学校

学校だより第9号

尊徳先生の教えを胸に！未来へ羽ばたけ 桜井っ子！！ 文責 乗原 光

## 令和8年の始まり

新年あけましておめでとうございます。令和8年が始まりました。昨年は、保護者の皆様や地域の方々には、本校の教育活動に多大なご協力をいただき大変ありがとうございました。今年も昨年同様、保護者の皆様や地域の方々のご支援をいただきながら、桜井小の子どもたちのために教職員一同、精いっぱい取り組んでいきたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願いします。

令和8年の干支は、「丙午(ひのえ・うま)」です。干支の意味的には、「丙(ひのえ)は、十干の3番目で「火」の要素を持ち、太陽、情熱、明るさなどのエネルギーがあるといわれています。また午(うま)は、成長や成功・繁栄のシンボルとして、縁起の良いものとされています。そのため丙午(ひのえうま)の年は、「情熱的で強い意志を持ちながらも、激しさや変化を伴う」年になると言われています。(諸説あります)

後期後半、6年生は登校する日が50日を切りました。次のステージに向かって、一日一日を元気よく駆け抜け抜けていってほしいと願っています。



## 今年は ○○○い 自分に・・

1月8日(木)に冬休み明け朝会がありました。2週間ぶりに登校した子どもたちは元気いっぱい、冬休みを楽しめたのかなと思いました。朝会の中の校長講話では、新年の抱負とともに、「今年は、○○○い自分になりたい」、「○○○い学校にしたい」の話をしました。穴あきの言葉遊びのような形で今年のなりたい自分、今年はこんな学校にしたいという思いを考えてもらいました。

「やさしい」「かしこい」「明るい」「かわいい」「礼儀正しい」「走るのが速い」…自分  
「楽しい」「みんなが仲の良い」「面白い」「頭のよい」…学校  
「○○○い」の制限があるのであくまでも言葉遊び的な要素が強いですが、大きなイメージとして目指す自分像、目指す学校像を考えるのは悪いことではないと思います。  
ご家庭でも「○○○い □□家」を考えてみるのも楽しいと思います。

# 芸術鑑賞会

12月17日(水)の3・4校時に全校児童対象に芸術鑑賞会を行いました。今回は、文化庁の『学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業』に応募し、一般財団法人才オペラーツ振興財団「アーツ・カンパニー」さんによる「泣いた赤鬼」を見ることができました。役者さんたちのプロの演技に加え、ピアノに合わせて歌ったり、打楽器が効果的に使われたりしていてまるでオペラのような舞台でした。低学年から高学年まで集中して鑑賞する姿が見られ、とても楽しむことができたようです。途中、全校で一緒に歌う場面もあり、70分間の鑑賞時間はあつという間に過ぎていきました。コロナ禍などの影響でなかなか芸術鑑賞などの機会がなかった子どもたちにとって、本物の演劇を見る機会が持てたことは大変有意義だったのではと思います。最後は6年生の代表がお礼の言葉を伝えましたが、自分たちの学習に生かしていきたいという感想もあり、とても貴重な体験ができたことがわかりました。

予算などの問題もあり、毎年の実施などは難しい状況ではありますが、これからもPTAとの協力などによって、文化的行事の充実にも力を入れていけたらと思っております。



## 1月の主な行事予定

- |                                      |  |
|--------------------------------------|--|
| 9日(金)委員会活動・給食開始<br>校内書初め(4~6年)       | 22日(木)クラブ活動(3年生クラブ見学会)<br>薬物乱用防止教室(6年) |
| 15日(木)校外学習(防災センター他)(4年)              | 23日(金)避難訓練                             |
| 19日(月)報徳幼稚園との給食交流(1年)                | 26日(月)給食週間(～30日)                       |
| 21日(水)城北中新入生保護者説明会<br>小田原警察署出前授業(3年) | 28日(水)保育園大空との交流(1年)                    |
|                                      | 29日(木)三の丸ホール鑑賞事業(4年)                   |
|                                      | 30日(金)学習参観(5校時)                        |